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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES N.º          , DE 2017 

(Da Sra. Deputada Leandre) 
 
 

Requer informações ao Sr. Ministro da 
Ciência, Tecnologia, Inovações e 
Comunicações, a respeito do acordo de 
cooperação entre a Comissão Nacional de 
Energia Nuclear e o Centro Nacional da 
Pesquisa Científica (da França) 

 
 

Senhor Presidente: 

Requeiro a V. Exª., com base no art. 50 da Constituição 

Federal, e nos art. 115 e 116 do Regimento Interno que, ouvida a Mesa, sejam 

solicitadas informações ao Sr. Ministro da Ciência, Tecnologia, Inovações e 

Comunicações, no sentido de esclarecer esta Casa quanto ao acordo de 

cooperação entre a Comissão Nacional de Energia Nuclear e o Centro 

Nacional da Pesquisa Científica (da França). Especificamente, requeiro que o 

Sr. Ministro informe: 

 Como se procederá o acordo; 

 Quais os benefícios esperados para o Brasil; e 

 Se há riscos envolvidos. 

JUSTIFICAÇÃO 

No dia 30 de novembro de 2016 foi assinado um acordo de 

cooperação entre a Comissão Nacional de Energia Nuclear (Cnen) e o Centro 

Nacional da Pesquisa Científica (CNRS, na sigla em francês), que prevê a 

colaboração em pesquisas nas áreas de fármacos e de física pelos próximos 

quatro anos. 
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A energia nuclear, quando utilizada para fins benéficos, é um 

grande instrumento para o avanço da ciência e no tratamento de determinadas 

doenças. Entretanto, seu uso sem os devidos cuidados de segurança traz 

riscos para seus usuários e para a população em geral. É importante 

esclarecer se haverá utilização de elementos radioativos nestas pesquisas, e 

como será esta utilização. 

Outro ponto que merece explicação é a questão da utilização 

de tecnologias inovadoras. Como a ciência está bem desenvolvida na França, 

é interessante ter maiores informações de como seria a parceria, e se há 

previsão de transferência de conhecimentos para os pesquisadores brasileiros. 

Seria preocupante caso os projetos de pesquisa simplesmente se utilizem de 

pacientes brasileiros como sujeitos de teste, mas sem que a indústria 

farmacêutica nacional tenha avanços. 

Pelo exposto, requeiro ao Ministro as informações sobre como 

se procederá o acordo de cooperação, quais os benefícios esperados para o 

Brasil, e se há riscos envolvidos. 

 
Sala das Sessões, em         de janeiro de 2017. 

 
 
 
 
 

Deputada Leandre 
(PV/PR) 


